



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
9 de octubre de 2015  
Español  
Original: inglés

---

### **Cartas idénticas de fecha 9 de octubre de 2015 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Desde mi carta más reciente, enviada hace tan solo cinco días, los horribles ataques cometidos contra ciudadanos israelíes se han intensificado rápidamente. Es difícil transmitir en una carta la sensación de miedo que genera el saber que en cualquier momento, en cualquier calle, nuestra vida puede verse amenazada. Los padres temen que sus hijos sean apuñalados de camino a la escuela, y muchos niños han tenido que ver a sus padres brutalmente asesinados ante sus propios ojos.

La ola de violencia se ha extendido por todo el país. Tan solo en las últimas 72 horas se han producido 11 ataques terroristas como estos en diversas ciudades de Israel.

Hoy, en el transcurso de apenas una hora, un adolescente israelí fue apuñalado por un terrorista palestino en Jerusalén, un policía fue apuñalado en Kiryat Arba y una mujer intentó apuñalar a un guardia de seguridad en la estación central de autobuses de Afula.

El jueves, un joven de 19 años que vivía en Jerusalén Oriental apuñaló a un estudiante de 25 años en el pecho; en Tel Aviv, un terrorista apuñaló con un destornillador a un soldado de las Fuerzas de Defensa de Israel y después apuñaló a otras cuatro personas; en Kiryat Arba, un palestino apuñaló a un hombre de 25 años, que resultó gravemente herido; y, en el cuarto atentado terrorista del día, un soldado de las Fuerzas de Defensa de Israel fue apuñalado por un terrorista palestino en la ciudad de Afula.

El miércoles, una mujer palestina apuñaló a un hombre en la espalda a plena luz del día en la Ciudad Vieja de Jerusalén; un palestino de 25 años apuñaló a varias personas cerca de un gran centro comercial de Petach Tikva; en Kiryat Gat, un palestino apuñaló a un soldado israelí, se apoderó de su arma e invadió una residencia privada antes de ser derribado por los disparos efectuados por agentes de policía; y por último, cerca de Tekoa, una mujer de 38 años resultó herida cuando un grupo de palestinos rompió las ventanillas de su automóvil y la sacó del coche; la mujer finalmente logró huir de ellos.



Como señalé en mi carta anterior, de fecha 4 de octubre de 2015 (S/2015/757), la escalada de los ataques terroristas y los asesinatos es resultado de la constante instigación a la violencia realizada por los dirigentes palestinos. Los funcionarios palestinos siguen utilizando una retórica incendiaria y valiéndose de incitaciones peligrosas que intensifican la ola de terror contra ciudadanos israelíes. Es necesario poner fin a esta situación.

La voz del Consejo de Seguridad debe ser escuchada. En mi último acto como Embajador de Israel, he decidido escribirle para insistir en la urgencia de esta situación, que exige una acción inmediata. Los israelíes están siendo atacados y asesinados en las calles, en sus vehículos e incluso en sus hogares, y las Naciones Unidas se mantienen en silencio.

Le pido que condene estos ataques de manera clara e inequívoca, y que se pronuncie contra la campaña de incitación, violencia y terror que se está llevando a cabo contra el pueblo de Israel.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prosor**  
Embajador  
Representante Permanente

---